



# Noemí Luna #Legislativo a la Mesa Directiva

**POR YVONNE REYES**

**C**orresponderá a la diputada del Partido Acción Nacional (PAN), Noemí Berenice Luna Ayala, asumir la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados en el momento que Santiago Creel solicite licencia al cargo.

La panista zacatecana estaría menos de un mes en el puesto, debido a que, para el 1 de septiembre, cuando inicie el tercer año de la actual legislatura, corresponderá al Partido Revolucionario Institucional asumir la presidencia de la Cámara de Diputados.

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, insistió en que Santiago Creel, quien aspira a la candidatura presidencial por el Frente Am-



FOTO: ESPECIAL

**Noemí Luna** estaría solamente un mes en el cargo.

plio por México, maneja recursos públicos por lo que debe dejar la titularidad de la Mesa Directiva para que la ocupe la vicepresidenta del PAN.

Recordó que la presidencia de Cámara de Diputados no puede quedar vacía por lo que la vicepresidenta tendrá que asumir el cargo por unos días en lo que se elige a la nueva o nuevo presidente, insistió el legislador morenista.